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 Mainz, 27.11.2015 
 
 
Anfrage 2084/2015 zur Sitzung  am 02.12.2015 

 
Schließung des Bürgerhauses Hechtsheim (CDU) 
 
 In der Allgemeinen Zeitung vom 26. November 2015 war zu lesen, dass das Bürgerhaus 
Hechtsheim zum 1. Januar 2016 bzw. nach der Fastnachtskampagne geschlossen werden 
soll. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Was sind die genauen Gründe für diese Entscheidung? 
2. Warum wurden die im Haushalt bereitgestellten Mittel nicht komplett abgerufen? 

Was ist mit den nicht ausgeschöpften Haushaltsmitteln geschehen bzw. was pas-
siert jetzt mit diesen? 

3. Nach Presseberichten wird Herr Beigeordneter Sitte dahingehend zitiert, dass der 
schlechte Zustand schon lange bekannt gewesen sei. Stimmt diese Aussage? 
Wenn ja, warum wurden die Öffentlichkeit, aber auch die politischen Gremien nicht 
darüber informiert? 

4. Was waren die Gründe für die Begehung der Bauaufsicht? Gab es einen aktuellen 
Anlass? 

5. Warum wurde von Seiten der Verwaltung trotz des Wissens um den schlechten Zu-
stand des Bürgerhauses Hechtsheim nicht rechtzeitig dafür Sorge getragen, früh-
zeitig adäquate Alternativen für die Betroffenen zu entwickeln? 

6. Hat die Verwaltung mittlerweile alle betroffenen Vereine bzw. Nutzerinnen und Nut-
zer des Bürgerhauses persönlich informiert? Wenn nein, wer wurde bisher noch 
nicht informiert? 

7. Welche adäquaten Lösungen bzw. Alternativen hat die Verwaltung den Betroffenen 
vorgeschlagen und auf was für eine Resonanz sind diese gestoßen? 

8. Wie sehen die Pläne der Verwaltung für die Zukunft eines neuen Bürgerhauses in 
Hechtsheim aus und bis wann (bitte konkretes Datum) werden diese präsentiert? 

9. Warum wurde der Hechtsheimer Ortsvorsteher Franz Jung nicht umgehend persön-
lich vom zuständigen Fachdezernat über die Schließung informiert? 
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Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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